

Kinder gehen auf große Fahrt

Der Yachtclub Hörnle begeistert im Rahmen des Kinderferienprogramms.

GRENZACH-WYHLEN. „Schiff ahoi“ hieß es dieser Tage für mehr als 20 Kinder beim Yachtclub Hörnle, als die Bootssportler zum alljährlichen Kinderferienprogramm eingeladen hatten, um gemeinsam auf „große Fahrt“ zu gehen.

Das Kinderferienprogramm beim Yachtclub zählt in jedem Jahr zu den beliebtesten Attraktionen im Rahmen der Kinderbetreuung in der Ferienzeit. Der Verein kommt mit seinem sozialen Engagement dabei auch dem Jugendförderprogramm des Deutschen Motor-Yachtverbandes entgegen, der unter dem Motto „Kids, kommt ins Boot“ Kinder und Jugendliche an den motorisierten Wassersport heranführen will.

Dass die Kleinen auch in



Die Kinder hatten beim Yachtclub Hörnle eine Riesenfreude.

Foto: Heinz Vollmar

diesem Jahr der Einladung gerne gefolgt sind, zeigte erneut der außerordentliche Zuspruch. Der Andrang war so groß, dass am Ende sogar acht Boote des Yachtclubs Hörnle die „Leinen los“ machen mussten. In flotter Fahrt ging es dann rheinaufwärts in Richtung der Staustufe Wyhlen-Augst, um danach wieder

zum Grenzacher Yachthafen zurückzuschippern. Hier erwartete die Kinder ein zünftiges Vesper, das die Mitglieder des Yachtclubs für die kleinen Kapitäne bereithielten. Begleitet wurde die Ausfahrt mit den Schiffen von einem Begleitboot der DLRG-Ortsgruppe Grenzach-Wyhlen, das für die Sicherheit der jungen Bootspas-

sagiere sorgte. Vor Beginn der Fahrt waren die Kinder darüber hinaus vom Jugendwart des Yachtclubs, Jürgen Eiche, über das richtige Verhalten an Bord der Boote instruiert worden, so auch im Hinblick auf das Tragen von Schwimmwesten. Ohne eine solche war eine Teilnahme an der Ausfahrt von vornherein ausgeschlossen. *mv*